

Desenmascarando al criminal judío - León Trotsky

[Teloc Vovim](#)

La familia de León Trotsky era de origen judío y su nombre original era Laibe Bronstein. Este judío era conocido por su crueldad y su sádica afición a las ejecuciones.

Su hermana Olga era una política bolchevique y soviética que se casó con Lev Kamenev (judío), un político soviético y uno de los primeros siete miembros del Politburó. Junto con Lenin (judío), Zinoviev (judío), Kamenev (judío), Stalin (judío), Sokolnikov (judío) y Bubnov, Trotsky lo representó como miembro de pleno derecho entre 1917 y 1926.

Trotsky conoció y se casó con Aleksandra Sokolovskaya (1872-1938), una compañera marxista; la ceremonia nupcial fue oficiada por un capellán judío.

En 1902-1903, después de su escape de Siberia, se trasladó a Londres para unirse a Georgi Plekhanov, Vladimir Lenin (judío), Julius Martov (judío) y otros editores de Iskra (un periódico político ruso).



En 1904-1907 Trotsky comenzó a desarrollar su teoría de la revolución permanente, lo que condujo a una estrecha relación de trabajo con Alexander Parvus (judío). También fue un político subversivo y bolchevique internacional y fue financiado por Jacob Schiff (judío) y Max Warburg (judío). Trotsky era el candidato preferido por los banqueros judíos internacionales. Trotsky, Parvus y otros cómplices judíos, incluido el bolchevique judío Leonid Krasin (en realidad Goldgelb), organizaron y coordinaron robos a bancos, motines en 12 buques de guerra, incluido el Potemkin (junio de 1905), revueltas en Kronstadt, Sebastopol y otros lugares, asesinaron policías y compraron armas para desestabilizar Rusia antes de la toma judía.

En Viena, después de ser exiliado (Trotsky fue exiliado varias veces) y escapar, Trotsky se hizo cercano a Adolph Joffe (judío), su amigo durante los siguientes 20 años, quien lo introdujo al psicoanálisis. También mucho antes de la guerra fue agente de la policía secreta zarista en Viena, informando sobre los judíos rusos que habían desertado de las fuerzas armadas rusas.

Mientras estuvo en Nueva York, Trotsky era conocido como un escritor ultraradical, escribió artículos hirientes para el periódico socialista local en idioma ruso, Novy Mir, y el diario en idioma yiddish, Der Forverts (El diario judío), traducido.

Entre 1917 y 1918, Trotsky se convirtió en Comisario del Pueblo (casi todos los comisarios eran judíos) para Asuntos Exteriores y publicó los tratados secretos previamente firmados por la Triple Entente que detallaban los planes para la reasignación de colonias y el retrazado de las fronteras estatales después de la guerra.

El 13 de marzo de 1918, la renuncia de Trotsky como Comisario de Asuntos Exteriores fue aceptada oficialmente y fue nombrado Comisario del Pueblo para Asuntos del Ejército y la Marina, en lugar de Podvoisky, y presidente

del Consejo Militar Supremo. El puesto de comandante en jefe fue abolido y Trotsky obtuvo el control total del Ejército Rojo, responsable únicamente ante la dirección del Partido Comunista. Se lo conoce como el fundador del Ejército Rojo.

Se decía que no les importaba mantener conversaciones con los alemanes como un medio para exponer las ambiciones imperiales alemanas (ganancias territoriales, reparaciones, etc.) con la esperanza de acelerar la ansiada revolución soviética en Occidente, pero estaban totalmente en contra de firmar cualquier tratado de paz. En caso de un ultimátum alemán, abogaban por proclamar una guerra revolucionaria contra Alemania. (Otra prueba de que los judíos fueron los primeros en abogar por la guerra con Alemania)

El 17 de agosto de 1918, los bolcheviques ordenaron a Felix Dzerzhinsky (ex presidente de la Cheka y jefe de la GPU) que iniciara un Terror Rojo, anunciado en la edición del 1 de septiembre de 1918 de la Krasnaya Gazeta (Gaceta Roja). Trotsky escribió sobre el Terror Rojo:

“La burguesía es hoy una clase en decadencia... Nos vemos obligados a arrancarla, a cortarla. El Terror Rojo es un arma utilizada contra una clase, condenada a la destrucción, que no quiere perecer. Si el Terror Blanco sólo puede retardar el ascenso histórico del proletariado, el Terror Rojo acelera la destrucción de la burguesía”.

También había escrito: “En cuanto a nosotros, nunca nos ha preocupado la charlatanería kantiana, sacerdotal y vegetariana-cuáquera sobre la “sagrada vida humana”. Éramos revolucionarios en la oposición y hemos seguido siendo revolucionarios en el poder. Para hacer sagrado al individuo, debemos destruir el orden social que lo crucifica. Y ese problema sólo puede resolverse con sangre y hierro. El hombre que reconoce la importancia histórica revolucionaria del hecho mismo de la existencia del sistema soviético también debe aprobar el Terror Rojo”.

En 1921 Trotsky actuó como Comisario de Guerra por su papel en la represión de la rebelión y ordenó encarcelamientos y ejecuciones injustificadas de opositores políticos. También en 1921, mensajeros que representaban a los campesinos europeos hambrientos pidieron ayuda a Trotsky. Él dijo: “¿Estáis muriendo de hambre? Esto no es hambruna todavía, cuando vuestras mujeres empiecen a comerse a sus hijos entonces podréis venir y decir que nos estamos muriendo de hambre”. (Lo que sí ocurrió)

Trotsky jugó un papel en el Holodomor (ver enlace abajo) que fue el genocidio forzado contra los europeos étnicos por hambruna. Trotsky también se destacó por usar la palabra “racismo” en 1927 para inhabilitar el debate constructivo y poner al enemigo a la defensiva. Consideró que el racismo era amar a tu raza y lo llamó retrógrado por oponerse a una dictadura comunista global.

Trotsky también tuvo un papel criminal en el Holocausto Rojo contra los rusos y otros gentiles. El Holocausto Rojo es un término utilizado para describir los crímenes colectivos llevados a cabo por los ideólogos y funcionarios del comunismo internacional. Las campañas de Terror Rojo y genocidio contra las naciones del mundo, consisten en numerosos Holocaustos diferentes, en diferentes lugares, con características específicas. Algunas de las manifestaciones a gran escala más conocidas de esto son el Holodomor de Joseph Stalin, Lazar Kaganovich, la Gran Hambruna China de Mao y los Campos de la Muerte de Pol Pot. Según un trabajo de la Universidad de Harvard, a principios de siglo hubo al menos 100 millones de víctimas, aunque las atrocidades directas continúan hasta el día de hoy en algunas partes del mundo.

"Debemos convertir a Rusia en un desierto poblado de negros blancos sobre los cuales impondremos una tiranía como los más terribles déspotas orientales jamás soñaron. La única diferencia es que ésta será una tiranía de izquierdas, no de derechas. Será una tiranía roja y no blanca. Entendemos la palabra `roja' literalmente, porque derramaremos tales

torrentes de sangre que harán palidecer en comparación todas las pérdidas humanas sufridas en las guerras capitalistas. Los mayores banqueros del otro lado del océano trabajarán en el contacto más estrecho posible con nosotros. Si ganamos la revolución, estableceremos el poder del sionismo sobre los restos del funeral de la revolución, y nos convertiremos en una potencia ante la cual el mundo entero se pondrá de rodillas. Mostraremos lo que es el verdadero poder. Por medio del terror y los baños de sangre, reduciremos a la intelectualidad rusa a un estado de estupefacción e idiotéz completos y a una existencia animal". - Trotsky

León Trotsky; Asesinato en masa, responsable de torturas, ejecuciones masivas no autorizadas y genocidio, pero aún así, existe el Museo de la Casa de León Trotsky, que es un museo en honor a León Trotsky, ubicado en la Ciudad de México. Al igual que la estatua de Vladimir Lenin en Seattle, Washington (ver el enlace a continuación), que honra y elogia a los asesinos judíos, en esencia, elogia y da la bienvenida a sus destructores.

"Lo que es mío es mío, y lo que es tuyo es mío también". Esa es la actitud judía comunista, que todo debe pertenecer a los judíos y que los gentiles sólo deben servir a los judíos. Los judíos de hoy siguen intentando esclavizar a todos los gentiles.

Trabajen para destruir la tiranía judía